
Vorstandsbericht
Sitzung vom 25.07.2023

In der letzten Woche haben wir folgendes gemacht:

Wir sind gerade dabei die AStA Go zu überarbeiten. Zudem haben wir bald ein Treffen mit der Uni 
bezüglich unseren Plänen für den Innenhofes und ein Treffen mit dem SWFR, um über vegane 
Gerichte in der Mensa zu sprechen.
J. war gestern bei dem IAM-Lenkungskreis treffen. Die Mitglieder sind gerade vor allem damit 
beschäftigt HISinOne so umzustrukturieren, dass es die Funktionen und Aufgaben von MyAccount 
übernehmen kann. Dazu gehört z.B. die Passwortverwaltung, die sich noch umstrukturieren  und 
eine 2-Faktor-Autentifizierung einführen wollen. 
Die Klage bezüglich der Festplatte hat ihr offizielles juristisches Ende erreicht: Der 
Verfassungsschutz hat davon abgelassen, das beschlagnahmte Backup zu öffnen und auszuwerten, 
und die gezogenen Kopien des Backups muss vernichtet werden, ebenso wie auch die der anderen 
Sicherheitsbehörden, an die das Backup weiter gegeben worden war. Das haben wir uns schriftlich 
bestätigen lassen.
Wir haben nicht erreicht einen juristischen gerichtlichen Spruch herbeizuführen, der 

Beschlagnahme und beabsichtigte Öffnung und Auswertung des Backup für rechtswidrig erklärt. 

Wir wünschen euch eine schöne Woche, bleibt gesund!


